



Subaru

男声合唱団

ニュース No.325

‘11. 10. 03

「一輪の赤い花です悲願花」



九月二十五日 ならまちセンターで「ねがい」を歌う。それから昼食をすまし金八さんに教えてもらつた元興寺へ。

西脇セミの
切り撮つてみる

「奈良の高齢者の集い」に出演…9月25日(日)…

□ 9月25(日)、「奈良の高齢者の集い」が「奈良市ならまちセンター」で催され、昴は「集い」の最初のプログラムで出演し、「シルクロード」、「ねがい」、「なぜ」、「地底の歌」と「歓びのナーダム」を演奏しました。本並先生の指揮、静さんのピアノ、立川さんの司会で参加は全27名でした。



リハーサル風景

「長沼巖さんを偲ぶつどい」に出演…10月1日(土)…

□ 10月1(土)、「長沼巖さんを偲ぶつどい」が「大阪グリーン会館」で催され、昴は「つどい」の冒頭に出演し、「同志は倒れぬ」の演奏をささげた後、一同黙とうに移り、その後「死んだ男の残したものは」と「フィンランディア」を演奏、献歌しました。本並先生の指揮、静さんのピアノで参加は全18名でした。□「平和と民主主義、働く人びとの暮らし・権利を守った」長沼さんの業績は「偲ぶつどい」の記念冊子「なかまとともに」に詳しく載っています。レッスン時に回覧しますのでご覧ください。

